

6月の素だより

あじさいの花が少しずつ色づきはじめ、梅雨の気配を感じる時期となりました。天候や気温が変わりやすいこの時期は、服装選びに悩んでしまいますよね。保育園でもそろそろ冷房の出番です。日によって暑さを感じる日もあるため、衣類や室温の調整を上手に行いながら心地よく過ごせるよう十分に配慮していきたいと思います。衣類での調整が出来るようお着替えの確認や準備のご協力をお願いします。

さて、先日園長先生がプランターで育ててくれたじゃが芋の収穫を体験しました。たくさんついた葉に少し驚きつつ、先生とおそろおそろ引っ張ってみると、大小さまざまな大きさのじゃが芋がたくさんついていました。目の前の出来事に終始びっくりした様子でしたが、自然に触れる楽しさだったり、食への興味と繋がってくれたら嬉しく思います。

6月は、雨の日も多くなり室内遊びの機会が増えます。体操やサーキット遊び等で様々な動きを行い、室内遊びを充実させ、十分に楽しめるよう工夫しながら過ごしていきたいと思います。

今月の予定

- 4日(火) 歯科検診
- 14日(金) 避難訓練
- 20日(木) 身体測定
- 25日(火) お誕生会



今月のうた

- ・かたつむり
- ・バスごっこ
- ・はをみがきましょう
- ・おはようクレヨン



おたんじょうびおめでとう!!

- ・■■■■くん (1さい)
- ・■■■■くん (3さい)



6月4日～10日は
歯と口の健康週間



◆生え変わるけど…
乳歯だつてむし歯になったら大変
 子ども達の歯はいずれ永久歯に生え変わりますが、乳歯のむし歯と永久歯のむし歯には強い関連が認められています。乳歯だからといって油断はできません。また、乳幼時期は歯口清掃や食習慣などの基本的歯科習慣を身につける時期として非常に重要であり、生涯を通じた歯の健康づくりに対する波及効果も高いといわれています。

◆歯みがき中の事故にご注意!!
 自分で歯ブラシを持って磨くようになった子どもでも注意したいのが、歯みがき中の事故です。歯みがきの場所を決めたり、「ながら歯みがき(歩きながら・ふざけながら・テレビを見ながら)」をしないように約束したりして事故を防ぎましょう。

5月の様子



《0・1 歳児の様子》
 保育園の雰囲気や職員に慣れてきたこともあり、笑みや発語が見られるようになりました。自発的に動いたり、触ったりして好みの物を見つけ、公園に行くとき自然遊びを楽しむ姿があり、変化のある一ヶ月でした。手遊びや歌に反応を示すようになり、座って見たり聞いたり出来る様になりました。ご自宅で好んでいる物がありましたらぜひ教えてください。

《2歳児の様子》
 新生活の疲れが出たのかゴールデンウィーク明けは体調を崩す園児が目立ちましたが、現在は毎日元気爆発中です！これまで新入生ちゃんに興味津々で落ち着かない様子でしたが、今ではすっかり慣れてきて自分たちの遊びに没頭しています。個で活動する事の多かった女の子達、最近グループでの活動が増え、ハンカチの柄で盛り上がっている姿はまさに“女子”です☺️一方で男の子達は、手先の作業が得意で座って集中して、知育遊びにチャレンジしていました。これからも子ども達の色んな個性をたくさん発見していきたいと思います。

★産休のお知らせ
 5月13日(月)より、■■■■先生が産休に入られました。

★歯科検診について
 6月4日(火)14:30～げんま歯科クリニックの先生に来ていただき歯科検診を行います。

★R6年度教育・保育給付認定現況届について
 6月14日(金)が提出期限となっております。やむを得ず期日を過ぎてしまう場合は、事務までお知らせください。ご家庭により、「現況届」「就労状況証明書」以外にも提出書類が必要な場合があります。ご確認のうえ、ご提出いただきますようお願い致します。

おしらせ

